

CEO Daniela Wiest verlässt die Spitäler fmi AG

Montag, 24. Februar 2025

Dr. med. Daniela Wiest hat sich entschieden, eine neue berufliche Herausforderung anzunehmen und hat ihre Funktion als CEO und Vorsitzende der Geschäftsleitung der Spitäler fmi AG gekündigt. Sie wird das Unternehmen Ende Mai 2025 verlassen.

Daniela Wiest hat die Spitäler fmi AG seit Januar 2022 als CEO und Vorsitzende der Geschäftsleitung geführt. Während dieser Zeit hat sie das Unternehmen und seine Betriebe, zu denen Akutspitäler, Seniorenzentren, Praxen, Psychiatrie und Rettungsdienst gehören, massgeblich geprägt und zielgerichtet weiterentwickelt.

Im Fokus stand für sie immer der Ansatz des «Value Based Health Care» im Sinne von «Mehrwert für die Patientinnen und Patienten sowie die Region schaffen». So war es ihr ein grosses Anliegen, das Netzwerk innerhalb der fmi-Betriebe sowie den Gesundheitspartnern zu intensivieren und die Zusammenarbeit zu verbessern. Unter ihrer Leitung wurden verschiedene standortübergreifende Konzepte eingeführt und Zusammenarbeitsverträge abgeschlossen. Damit hat Daniela Wiest wesentlich zum Aufbau von integrierten, dezentralen Strukturen in der Gesundheitsversorgung des östlichen Berner Oberlands beigesteuert.

Als CEO hat sie mit allen internen und externen Stakeholdern einen intensiven Dialog gepflegt und damit entscheidend zur Akzeptanz und Positionierung des Unternehmens beigetragen. Für die Mitarbeitenden war es ihr stets wichtig, attraktive Ausbildungs- und Karrieremöglichkeiten zu ermöglichen. So wurden unter ihrer Führung verschiedene neue Modelle wie die Einsetzung von Co-Leitungen oder die Ermöglichung von Bogenkarrieren eingeführt und in die Aus- und Weiterbildungsmöglichkeiten investiert. Ihr Stellenantritt fiel mit der Covid-Pandemie ausserdem in eine herausfordernde Zeit, durch die sie das Unternehmen mit der Pandemiegruppe erfolgreich gesteuert hat.

Der Verwaltungsrat bedauert den Entscheid von Daniela Wiest sehr und wird die Nachfolgesuche umgehend einleiten. Für die Übergangszeit bis zum Stellenantritt der oder des neuen CEOs wird er mit der Geschäftsleitung verschiedene Lösungen prüfen.

Der Verwaltungsrat dankt Daniela Wiest schon heute für ihren grossen Einsatz, den sie während der letzten Jahre für das Unternehmen geleistet hat, und freut sich auf die verbleibende Zusammenarbeit. Er wünscht ihr für die berufliche und private Zukunft von Herzen alles Gute.